



元気いっぱい月輪っ子



おいしい！リンゴジャム



11月29日(火)にJA学校教育支援事業の一つとして、「リンゴジャムづくり」の指導のために、4名の講師の方が来校し、リンゴを切るところから、煮る、砂糖を加える、つぶす、煮詰めるまで、リンゴジャムづくりの一連の作業を教えていただきました。初めての経験に、3年生の子ども達は、興味津々、大変意欲的に活動に取り組んでいました。

出来上がったジャムは、早速、クラッカーにのせて試食しました。自分たちで作ったということと、出来立てということで、とてもおいしくいただいたようです。給食のパンにつけて食べたいという子もいました。できたジャムは、持参した入れ物に入れて、おうちに持ち帰りました。家族で味わうのが楽しみのようなでした。

子ども達は、食育にもつながる貴重な体験をすることができました。4名の講師の皆様、ご指導ありがとうございました。

個別懇談

お忙しいところ、保護者の皆様には、11月28日(月)からスタートした個別懇談においていただき本当にありがとうございます。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、授業参観、各種行事等で、時間や人数の制限等を設けさせていただき、子ども達の学校での様子をゆっくりご覧いただけませんこと、心苦しく思っております。そのような中で、予定通り、保護者の皆様と担任がお子様の様子について直接話をする機会をもてたことを大変うれしく思っています。学校と保護者の皆様との共通理解のもと、力を合わせて子どもたちを育てていきたいと思っております。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。



授業研究



11月29日(火)に福島市教育委員会の指導主事、福島市学校教育指導委員会の先生が来校し、福島市の最先端の授業、指導のあり方の研究のための国語科の授業研究を1年生教室で実施しました。

1年生の子ども達は、これまでの学習の積み重ねをもとに、物語文を読み、登場人物の気持ちや心の移り変わりについて、読みを深めていました。今回の授業研究の成果は、資料としてまとめられ、福島市の教職員の指導力向上に寄与することになります。今後の月輪小の教育活動にも生かしていきます。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。